

L-270

Die landrätliche Finanzkommission

zum Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 28. August 2018

zum

Landratsbeschluss zur versuchsweisen Weiterführung der Kostenlenkung im Personalbereich mittels Globalbudget für die Periode 2019 bis 2022

beantragt dem Landrat,
folgenden Beschluss zu fassen:

Dem Bericht und Antrag des Regierungsrats an den Landrat vom 28. August 2018 zum Landratsbeschluss zur versuchsweisen Weiterführung der Kostenlenkung im Personalbereich mittels Globalbudget für die Periode 2019 bis 2022 wird **mit folgenden Änderungen** zugestimmt:

Ziffer 2 und Ziffer 3

2. Der Landrat bewilligt für das Globalbudget «Personalaufwand 2019» einen Betrag von 84,630 Mio. Franken (Basis ist das «Globalbudget Personalaufwand 2018» abzüglich einmalige Kostenreduktion von 1,333 Mio. Franken, zuzüglich Kostensteigerungsquote für das Jahr 2019 von **0,4 Prozent** [statt: 0,75 Prozent]).
3. Der Landrat legt die durchschnittliche Kostensteigerungsquote für die Jahre 2020 bis 2022 auf **0,4 Prozent** (statt: 0,75 Prozent) fest.

Altdorf, 17. September 2018

Daniel Furrer, Erstfeld, Präsident
Georg Simmen, Realp, Vizepräsident
Christian Arnold, Seedorf
Elias Arnold, Altdorf
Ruedi Cathry, Schattdorf
Sylvia Läubli Ziegler, Erstfeld
Daniela Planzer, Schattdorf
Christian Schuler, Erstfeld
Thomas Sicher, Altdorf
Bernhard Walker, Isenthal
Alois Zurfluh, Attinghausen